
ATA Nº 09/2023 DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO FISCAL DO TIMBOPREV 
 
Aos vinte e um dias do mês de setembro de dois mil e vinte e três, às quatorze horas, no auditório da 
Prefeitura Municipal de Timbó, reuniram-se os membros do Conselho Fiscal, Sr. Ruben Parno, Sra. 
Katia Vilvert e o Sr. Tiago Larangeira, com a presença da Sra. Carmelinde Brandt, Diretora 
Administrativa-Financeira do TIMBOPREV. Foram realizadas as seguintes deliberações: 1) O Sr. Ruben 
Parno deu abertura à reunião cumprimentando a todos e iniciou a apresentação dos demonstrativos 
referentes ao mês de agosto de dois mil e vinte e três, para apreciação e aprovação, 
respectivamente, com os seguintes resultados: a) as receitas de contribuição foram inferiores às 
despesas do Instituto o que remontou num déficit de R$ 851.807,43, reduzido após a Alíquota 
Suplementar para um superávit de R$ 57.386,40. b) O rendimento da carteira de investimentos foi 
positivo e tivemos um superávit mensal de R$ 576.419,15; c) O superávit anual acumulado fechou 
em R$ 9.409.622,14, totalizando para o Instituto o Patrimônio Líquido de R$ 135.188.340,40. 2) O 
presidente do Conselho Fiscal do TIMBOPREV, Sr. Ruben Parno, destacou que a taxa de 
administração está dentro do novo limite anual definido de 2,3% (R$ 132.429,25 mensais), 
correspondendo a 1,43% no mês de agosto. 3) Aberta a palavra aos membros, o Sr. Ruben observou 
e a Sra. Carmelinde complementou que o instituto encontra-se com boa margem acima da meta 
anual, mesmo com o baixo rendimento do mês de agosto, com grande probabilidade de 
cumprimento a meta atuarial do instituto. A Sra. Carmelinde citou que as receitas deste mês foram 
reflexo de diferenças salariais acumuladas e pagas referente a reenquadramentos e que a despesa 
acima do normal com o Comprev foi devido à devolução de valores pagos a mais por aposentadorias 
e pensões cessadas e o Sr. Tiago completou as informações sobre o Comprev, informando que as 
pendências do sistema estão sendo realizadas e a previsão é de aumento de receita, porém 
dependendo dos deferimentos do INSS e demais RPPS. 4) Após as explanações, foram analisadas as 
contas do instituto referente ao mês de agosto de dois mil e vinte e três e verificou-se que estão 
dentro da normalidade. Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata que vai assinada 
pelos membros presentes. Timbó, 21/09/2023. 
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